

CEUX QUI ONT LUTTE CONTRE LA

GUERRE NE DOIVENT PAS

RETOURNER EN PRISON.

Monsieur Laval est jaloux des lauriers de Mandel. Celui-ci avait fait jeter en prison des milliers d'ouvriers qui ne partageaient pas son enthousiasme guerrier. La défaite les avait délivrés. Monsieur Laval veut les faire remettre en prison. La chasse aux militants ouvriers a recommencé. A nouveau visites domiciliaires, perquisitions, recherches, rafles, enquêtes. On prend même des otages dans les familles.

C'est que l'hiver est là, qui s'annonce dur et terrible aux pauvres gens. On craint la colère des masses. On veut se débarrasser des meilleurs combattants du peuple, pour mieux réprimer les mouvements de révolte. Et l'autorité allemande, qui sait trop bien qu'elle réduit le peuple à la famine, est la première à exiger une répression énergique. Elle peut faire grâces aux pacifistes bavards du tract "Paix immédiate"; mais elle fait enfermer les ouvriers syndicalistes, trotskystes et communistes.

Elle remercie ainsi ces derniers pour la politique de valets de l'hitlérisme qu'ont fait leurs chefs pendant trois mois.

La place des militants qui ont lutté contre la guerre n'est pas en prison. Alors que les Daladier et Cie connaissent "doucement" l'interne administratif, alors que ceux qui ont organisé la défaite sont au gouvernement, les militants ouvriers ont droit au moins à la liberté.

Monsieur Déat fait reparaitre l'Œuvre à Paris.

Monsieur Dupuy ramène ses capitales à Paris et fait reparaitre le Petit Parisien.

QUAND AURONS-NOUS LA PRESSE OUVRIÈRE LIBRE???

NE JETEZ PAS CE JOURNAL ! REPRODUISEZ-LE ! FAITES-LE CIRCULER !

R E P E T E Z - L E . . . .

700.000 parisiens attendent du travail. On va rebâtir un pont à Melun. A-t-on fini de se foutre du monde? Si le gouvernement ne veut pas que la France travaille, les ouvriers sauront ouvrir et faire tourner les usines.

On nous répète que les français peuvent aller travailler en Allemagne, dans les mines, les carrières, l'agriculture.

Les français ne veulent pas aller en Allemagne faire les manœuvres, taillables et corvéables à merci. Ils veulent du travail en France. Ils veulent l'évacuation du territoire qui seule peut permettre la reprise.

Aujourd'hui a publié un communiqué où l'on se plaignait que la France cultivât trop de blé. Il faut à la place élever des moutons.

En somme: l'Allemagne a maintenant assez de blé. Elle a besoin de laines pour ses usines, et c'est la France qui doit la lui fournir. Les Français en attendant peuvent toujours crever de faim.

Nos prisonniers manquent de tout. N'y en a-t-il pas qui ont réclamé aux leurs jusqu'à des croûtes de pain. La jeunesse de France ne doit pas crever: le peuple français veut qu'ont libère ses prisonniers.

Les petits commerçants et les petits artisans juifs auront leur pancarte. Mais les financiers juifs continueront à empêcher des dividendes. Quant aux financiers chrétiens, ils continueront à détrousser l'Etat.